



Communiqué de presse

Hommage à Jean-Yves COZAN

Les Comités Locaux du Finistère de Bretagne Réunie présentent leurs hommages à Jean-Yves COZAN qui vient de nous quitter et leurs sincères condoléances à toute sa famille.

Jean-Yves COZAN a en permanence plaidé avec conviction pour la Réunification de la Bretagne.

Son engagement sans faille pour une Bretagne à 5 départements a encore plus d'écho aujourd'hui face au scandaleux redécoupage des Régions de France qui prive toujours la Bretagne d'1/5ème de son territoire.

Que le souvenir de Jean-Yves COZAN puisse insuffler du courage à certaines personnalités bretonnes qui lors de la réforme territoriale se sont négativement illustrées par leur reniement et leur manque de volonté sur le sujet.

Kenavo Jean-Yves.

Yves-Alain LE GOFF

Coordinateur des Comités Locaux du Finistère de Bretagne Réunie

Responsable du Comité Local de Quimper-Cornouaille de Bretagne Réunie

06 30 56 67 67

bretagnereuniekemper@gmail.com